

Grußwort vom Turnbezirk Weser-Ems

Es ist wundervoll, Spitzenmannschaften vom Turnspiel Ringtennis hier zu sehen zu bekommen. Ich würde mir wünschen, wenn die Verbreitung damit gelingen könnte.

Die Fachleute für die Abwicklung reisen an. Die örtliche Betreuung wird durch den SV Moslesfehn übernommen. Ein Verein, der über viele Jahre schon landesweite Aktionen unterstützt, seien es Spielturniere auf der Insel Baltrum, bei Landesturnfesten oder eigeninitiierten Maßnahmen für den Niedersächsischen Turnerbund. Es dürfte kein Geheimnis sein, dass der Landesspielwart im NTB, Arnold von der Pütten, hinter diesen Veranstaltungen steht. Ich habe keine Bange, dass die Deutsche Meisterschaft ein voller Erfolg auf den Außensportanlagen am Schulzentrum in Wardenburg sein wird. Nur das Wetter kann Abstriche aufwerfen, wenn die Himmelsschleusen offen sind.

Ich wünsche dem Ausrichter, dem Veranstalter und den Spielern/innen viel Erfolg, damit das Publikum auf eine gehobene Stimmung kommt.

Das wünscht Euer Turnbezirkvorsitzender

Hartmut von Bronk

